

ELGOIBAR



Los jóvenes pelotaris con representantes municipales y de la Escuela de Pelota en la presentación del sábado. DV

La Escuela de Pelota renueva su estructura para seguir creciendo

La escuela del club Lagunak inicia el curso con una nueva directiva, nuevos estatutos y 50 jóvenes pelotaris

JABI LEON

ELGOIBAR. El club de pelota Lagunak de Elgoibar ha dado un paso más en el proceso de renovación que ya inició la pasada temporada con el objetivo de seguir creciendo.

Al menos eso se puede deducir del acto para presentar en sociedad a la Escuela de Pelota del club que se llevó a cabo este pasado sábado en el frontón de la Ikastola.

Y es que el evento no solo sirvió para dar a conocer a los 50 jóve-

nes pelotaris que este curso formarán parte de la Escuela de Pelota (diez más que el pasado año); también fue el escenario para la presentación de la nueva junta directiva del club que, además, ha renovado sus estatutos.

La nueva directiva del Lagunak seguirá estando presidida por Aitor Bergua, mientras que Oihana Apellaniz asume la vicepresidencia de la entidad.

El equipo directivo lo completan Rebeca Esteban (secretaria), Héctor Garrido (tesorero) y los vocales Ander Zubia, Gorka Cebrián y Alex Bergua.

Importantes apoyos

La Escuela de Pelota del club Lagunak inicia el nuevo curso manteniendo el apoyo del Ayuntamiento de Elgoibar (a la presen-

tación del sábado acudieron diferentes representantes de la corporación encabezados por la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga) y de la empresa Haizelur, que ya patrocinó a la Escuela de Pelota el pasado año.

La cantera 'pelotazale' de Elgoibar inicia la campaña con medio centenar de escolares de entre LH2 y LH6; si bien las puertas de la entidad siguen abiertas para todas las niñas y los niños que quieran aprender a jugar a pelota a mano.

Todo ello, sin olvidar que al margen de la Escuela de Pelota el club Lagunak afrontará la nueva temporada deportiva con una decena de integrantes de mayor edad que competirán a nivel federado «principalmente en la modalidad de pala».

DEBABARRENA

El Mutriku y el Elgoibar suman sendos empates fuera de casa y el 'Haundi' logra su primer triunfo en Lasarte-Oria

J. LEON

DEBABARRENA. El Mutriku y el Elgoibar, los dos equipos de la comarca que militan en la División de Honor masculina del fútbol regional, saldaron con sendos empates a domicilio la séptima jornada liguera.

Los mutrikuarras dieron continuidad al triunfo que lograron el fin de semana anterior sumando un buen punto (2-2) en casa del difícil Añorga, mientras que los elgoibartarras consiguieron romper su mala racha de dos derrotas consecutivas logrando un meritorio empate (1-1) en su visita al Urola.

En la División de Honor femenina la sexta jornada de Liga se saldó de manera dispar para los conjuntos de Debabarrena.

La cara fue para el 'Haundi' del Club Deportivo Elgoibar, que

estrenó su casillero de puntos con una gran victoria (1-3) en casa del Ostadar de Lasarte-Oria.

Con ese triunfo, las elgoibartarras abandonan el farolillo rojo de la tabla; un puesto que ahora ocupa en solitario el Ondarbeltz Amaiak Bat-Mutriku. Y es que las de Deba-Mutriku plantaron cara al Lagun Onak pero regresaron de Azpeitia con la sexta derrota consecutiva (3-2).

En Preferente, el Urki eibarrés se coloca líder en solitario tras imponerse al Ilintza en Legazpi (1-2); mientras que el Amaiak Bat pasa a compartir el segundo puesto con el Ordizia tras no poder pasar del empate (1-1) en su visita al Segura Azikorri. Finalmente, el Soraluze logró una clara victoria (3-0) ante el Aretxabaleta B y el Eibartarrak cosechó su segunda derrota seguida (2-4) ante el filial del Zumaiako.



El 'Haundi' femenino ha logrado su primer triunfo de la temporada. J. LEON

MUTRIKU



Mugartegi-Lejardi eta Manzi-Urreisti, zestako txapelketen irabazleak

Mutrikuko Miruaitz frontoiak azken asteotan jokaturako zesta puntako bi txapelketen finalak hartu zituen joan den asteburuan. Hasteko, ostiralean emakumezkoen elite mailako txapelketaren azken jaialdia ospatu zen eta txapela Mugartegi eta Lejardi markinarrak osatutako bikoteak jantzi zuen, finalean Ortiz de Mendivil-Aldazabal bikotearen aurka irabazita (15-9 / 15-5). Hirugarren postua Gogenola-Otaño bikoteak eskuratu zuen, Meriko-Watkins bikoteari irabazi ondoren (15-11 / 15-9). Bestalde, larunbatean Ezker hormako klubaren arteko Gipuzkoako txapelketaren finala jokatu zen Miruaitzen. Bertan Mutrikuko Danok Bat-eko Manzidor-Urreisti bikoteak Agirre-Ureta zumaiarren aurka neurtu zituen indarrak eta garaipena Mutrikuko klubeko mutilentzat izan zen, 30-10 irabazita.

